

Gerald Winkler neuer Skatmeister der Schachfreunde 59

Seit dem Jahr 1982 veranstalten die Schachfreunde 59 zum Saisonabschluss ein Skatturnier. Zum dritten Mal in der Vereinsgeschichte und wie beim allerersten Skatturnier so konnte sich auch bei der 40. Auflage Gerald Winkler an die Tabellenspitze setzen. Gespielt wurden drei Durchgänge und mit einem guten Ergebnis in der Schlussrunde gewann Gerald Winkler mit 1.132 Punkten. Nach zwei Durchgängen hatte noch Armin Winkler geführt. Am Ende konnte er mit 1.030 Punkten die Silbermedaille gewinnen. Auch Wolfgang Gaus musste den neuen Skatmeister noch vorbeiziehen lassen. Mit 788 Punkten war es der dritte Rang für Gaus, gefolgt von Alexander Schneider (495 Punkte), Hermann Nieden (355), Michael Ziegler (286) und Till Steinmeyer (239).

Bild: Die Teilnehmer beim Skatturnier 2023



<i>Name</i>	<i>Runde 1</i>	<i>Runde 2</i>	<i>Zw-Summe</i>	<i>Runde 3</i>	<i>Summe</i>	<i>Platz</i>
Winkler, Gerald	391	243	634	498	1.132	1
Winkler, Armin	575	260	835	195	1.030	2
Gaus, Wolfgang	234	408	642	146	788	3
Schneider, Alexander	316	263	579	-84	495	4
Nieden, Hermann	54	40	94	261	355	5
Ziegler, Michael	-164	12	-152	438	286	6
Steinmeyer, Till	-218	333	115	124	239	7